

Warum stehen die Männer in Verantwortung für die Frauen?

Die Qiwāmah des Mannes ist nichts anderes als eine Ehre, die der Frau zuteilwird, und eine Verantwortung, die auf den Schultern des Mannes lastet, sich um die Frau zu kümmern und ihre Bedürfnisse zu erfüllen. Eine muslimische Frau spielt die Rolle einer Königin, die jede Frau auf der Erde anstrebt. Eine kluge Frau entscheidet selbst, was sie sein will: eine ehrenhafte Königin oder eine hart arbeitende Frau in der Mitte der Gesellschaft.

Selbst wenn wir zugeben, dass einige muslimische Männer diese Rolle missbrauchen, wirft dies kein schlechtes Licht auf das System, sondern eher auf diejenigen, die es missbrauchen.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/88/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/88/>

Sunday 14th of December 2025 12:00:09 PM